

# なのはな通信

2022年春号

皆さまのご要望にお応えし、今回はなのはなで行っていただいた諸活動・行事・レクリエーションの一部をご紹介します



ピアノ演奏



音楽鑑賞



外気浴とお散歩

## 防災訓練

青葉消防署員さん指導によるAED実践



緊急時、シートで担架を作る練習



地震・火事を想定し、屋外へ避難



お誕生日会♡



## 新一年生のご紹介



ようこそ、なのはなへ！  
「どうぞよろしく  
お願いします」

3月3日  
〈ひな祭り〉  
紙粘土で  
ひな人形づくり

## 編集後記

光注ぐ青葉に清々しさを感じる季節となりました。

新年度が始まり、子どもたちは、また新たな希望の一步をスタートさせています。

進級・進学や転居など、この時期子どもたちは取り巻く環境が移り変わる中、新しい状況に適応しようと、普段以上に頑張っている様子を感じています。実は皆、自身が感じているよりも心はストレスフル状態…大人も子供も同じです。週末のご家庭でゆったり、たっぷり休息～この時期、特に大切ですネ！

おかげ様で〈なのはな〉は開所から半年が経ちました。スタッフ一同気持ちも新たに、日々成長してゆく子どもたちに最適なきめ細かいケアを一層心がけてまいります。

新年度も、皆健やかに、明るく楽しく過ごして頂きたいと願っています。

(編集 奥野直美)